

第9回 健康づくり駅伝大会



1月19日、曾於市に春の訪れを告げるイベント「第9回曾於市健康づくり駅伝大会」が財部城山総合運動公園周辺のコースで開催されました。この大会は、陸上競技の振興や心身ともにたくましい青少年の育成を目的に毎年開催されています。

当日は絶好の駅伝日和の中、小学生14チーム、中学生7チーム、一般の部13チーム、女子の部1チームの合計35チームが参加。ふれあい広場をスタートし、日光方面に向かい折り返す周回コース、全8区間、10・5キロで健脚が競われ、沿道からは懸命に走る選手たちに盛んに大きな声援が送られていました。

今回は、小学生の部で「財部J,S」、中学生の部で「曾於ベースボールクラブA」、一般の部で「ケミカル」、女子の部で「末吉中学校」が優勝しました。また、競技終了後は大縄跳びを皆で行い、交流を深めました。

みんなの「きらきら」した笑顔がとても印象的な大会になりました。



必死でタスキをつなぎます

■部門別順位

順位	小学生の部	中学生の部	一般の部	女子の部
1位	財部J's 41分56秒	曾於ベースボールA 35分22秒	ケミカル 39分05秒	末吉中学校 47分03秒
2位	こぐまファイターズ 44分36秒	末吉中学校野球部A 36分36秒	DEKOBOKO A 39分55秒	
3位	財部きららパレーボールA 45分52秒	曾於ベースボールB 38分04秒	U.R.C(内山ランニングクラブ) 39分57秒	



仲間を送る熱い声援